

Jueves 24 de Noviembre del 2011

Última modificación 24.11.2011

El Financiero Dólar cotiza en niveles no vistos desde marzo de 2009 Clara Zepeda Hurtado La baja no vista desde hace tres años del indicador manufacturero de China y el fracaso de la subasta de los bonos del gobierno alemán, amedrentaron el ánimo de los inversionistas y mantuvieron al dólar como activo de refugio. La divisa estadounidense, en operaciones al mayoreo, registró ayer su mayor cotización ante la moneda mexicana desde el 31 de marzo de 2009. P.C. tipo de cambio, dólar Eurozona ya está en recesión: IIF (AFP) WASHINGTON, DC, 23 de noviembre.- La economía de la zona euro ya entró en recesión, afirmó el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés), constatando una degradación de la coyuntura más rápida que lo previsto. "La situación en la zona euro tomó un giro grave, empeorando en el transcurso del mes. La economía cayó en lo que vemos como una recesión, que incrementará los déficit presupuestarios", señaló la organización bancaria mundial en una nota de coyuntura. "Los datos que recibimos para finales del tercer trimestre e inicios del cuarto son más débiles que lo previsto", estimaron sus economistas, citando el alza del desempleo en Alemania y la desaceleración de la producción industrial en todos los países de la zona euro P.C. eurozona, recesión, Instituto de Finanzas Internacionales, IIF Remesas, lejos de los niveles previos a la crisis Jeanette Leyva Reus Las remesas familiares que envían los connacionales en el exterior crecerán este año entre 6.2 y 6.8 por ciento, para ubicarse en alrededor de 22 mil millones de dólares, todavía lejos de los niveles registrados en 2007. De acuerdo con estimaciones de BBVA Research, en 2012 las remesas familiares aumentarán entre 8.8 y 10.8 por ciento, cifra parecida a la de 2008, por lo que será hasta 2013 cuando se registren ingresos por más de 26 mil millones de dólares. En conferencia de prensa para presentar Situación Migración México, Adolfo Albo, economista en jefe para México de BBVA Bancomer, indicó que la crisis económica ha sido un factor determinante en la reducción de la migración del país a Estados Unidos y en el envío de remesas. Aun así, para este año aumentaron sus expectativas de crecimiento de la recepción de remesas, debido principalmente al fuerte incremento registrado en septiembre ante la depreciación del peso. P.C. remesas familiares, migración Riesgo de contagio de Europa hacia EU; afectaría a México (Eduardo Jardón) Europa representa el principal riesgo para el crecimiento de la economía mundial en el próximo año y lo más probable es que esa región presente una recesión. Así lo estimaron analistas de Grupo Financiero Monex, quienes prevén que la disminución en la actividad de económica no será prolongada. Sin embargo, advirtieron del riesgo de contagio hacia Estados Unidos, que en consecuencia terminaría afectando a México, en caso de que el estancamiento en Europa presente una duración y profundidad mayor a la esperada. De acuerdo con los pronósticos de la institución financiera, en 2012 el PIB de México crecerá 3.5 por ciento, mientras que en América Latina se prevé una cifra de 3.9 por ciento y de 3.4 para la economía mundial. P.C. Europa, Estados Unidos, crisis, economía mundial Sólo 10 estados, con situación financiera holgada: aregional Marcela Ojeda Castilla En todo el país sólo diez estados cuentan con una situación financiera holgada, encabezados por Querétaro y Campeche, que de 2006 a 2009 se han mantenido con el mayor nivel en el Índice de Desempeño Financiero de las Entidades Federativas (IDFEF), con 77 y 72.9 puntos, respectivamente. De acuerdo con el indicador elaborado por la firma aregional.com, aquellas entidades con una holgada situación financiera son las que alcanzan una calificación superior a los 60 puntos, entre las que también se encuentran Sinaloa, Estado de México, Tamaulipas, Chihuahua, Guerrero, Hidalgo, Morelos y Baja California Sur. P.C. entidades federativas, finanzas públicas, sistema financiero Disminuye 6% la captación de IED Ivette Saldaña México captó 13 mil 429.7 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) de enero a septiembre de 2011, cantidad que resultó ser 6 por ciento menor a los 14 mil 362 millones reportados en igual periodo de 2010. La Secretaría de Economía (SE) precisó que de ese total, 35.5 por ciento (cuatro mil 765.4 millones de dólares) corresponde a nuevas inversiones; 47.2 por ciento (seis mil 339.3 millones) a reinversión de utilidades, y 17.3 por ciento (dos mil 324.9 millones) a operaciones de cuentas entre compañías. Según el reporte de la dependencia, en el tercer trimestre de 2011 se recibieron dos mil 551.4 millones de dólares de capitales foráneos. P.C. IED, inversión extranjera directa, Secretaría de Economía Busca el gobierno permanencia de la Agenda de Competitividad Isabel Becerril El gobierno federal busca la permanencia de la Agenda Nacional de Competitividad más allá de los ciclos políticos, a fin de blindar los proyectos a largo plazo; de lo contrario se corre el riesgo de perder aún más lugares en los índices internacionales en la materia. José Antonio Torre Medina, subsecretario de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), adelantó que se estudia la posibilidad de presentar la propuesta para la conformación de un órgano de gobernanza. P.C. Agenda de competitividad, competitividad, innovación, Secretaría de Economía El PIB cerrará 2011 con crecimiento de 4.5%: IP Isabel Becerril A pesar de la "difícil" situación económica que vive Europa, las expectativas para México han mejorado e incluso el sector privado ajusta al alza su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) al cierre de 2011, de 4 a 4.5 por ciento. Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), sostuvo que el programa del Buen Fin no sólo ayudó a que el mercado local se activara, sino que reveló que existe confianza en México. Reconoció, no obstante, que a pesar de que se rebasaron las expectativas de esa campaña, no podrán rescatarse todos los empleos que normalmente se cancelan a fin de año. P.C. PIB, crecimiento económico, pronóstico El único motor de la economía entró en plena desaceleración Zenyazen Flores El "motor que ha jalado" a la economía en el último año está en desaceleración. Al tercer trimestre la industria manufacturera reportó un crecimiento casi 50 por ciento menor con respecto a igual periodo de 2010, lo que causará un debilitamiento del mercado interno al cierre de diciembre próximo. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), advirtió que "el único motor de la economía, la manufactura, se encuentra enfermo y con temperatura, pues en el tercer trimestre entró en plena desaceleración". Ante ese panorama no debe hacerse de lado el "foco rojo" que representa la Unión Europea, ni el crecimiento de apenas 3.4 por ciento de la actividad industrial que dio a conocer el INEGI para el periodo julio-septiembre del año en curso. P.C. industria manufacturera, actividad industrial, desaceleración Desolador panorama para productores agropecuarios Héctor A. Chávez Maya Desolador panorama para los productores agropecuarios de Zacatecas y Chihuahua, que debido a las sequías y heladas no contarán ni con los recursos para alimentar a sus

familias, advirtieron presidentes de ligas agrarias de ambas entidades. En entrevista con EL FINANCIERO, Édgar Rivera Cornejo, dirigente en Zacatecas, informó que a la fecha al menos 35 mil productores han perdido el total de su producción, pero la situación más crítica se verá durante los primeros meses de 2012, cuando ya no haya actividades que generen una remuneración económica. Tras asegurar que el país, en especial el estado, enfrentarán un "desabasto descomunal" que va a obligarlos a depender de las importaciones, no descartó que esta sequía genere brotes de hambruna, lo que será un indicador negativo del desarrollo humano en todo el país P.C. sector agropecuario, productores, sequía, desabasto Reforma Tiene exportación menor alza en 6 meses Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 noviembre 2011).- En octubre, México obtuvo ingresos por ventas al exterior equivalentes a 30 mil 88 millones de dólares, un avance de 13.4 por ciento a tasa anual, que representa su menor expansión en los últimos 6 meses, según cifras del Inegi. Este resultado fue consecuencia de un menor ritmo exportador en los envíos no petroleros, en tanto que las exportaciones petroleras mantuvieron su dinamismo. Las cifras en octubre revelan que los envíos petroleros aumentaron 32 por ciento, cifra superior al crecimiento de 16.8 por ciento registrado en mismo periodo de 2010. P.C. exportaciones, comercio exterior Sube inflación 0.97% en noviembre Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 noviembre 2011).- Durante la primera quincena de noviembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) alcanzó un crecimiento de 0.97 por ciento, respecto a la segunda quincena del mes previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Esta tasa de inflación quincenal es la más alta de los 3 últimos años para un periodo similar. En términos anuales, la inflación de la primera parte de noviembre se ubicó en 3.44 por ciento, contra 3.15 por ciento registrado en la segunda quincena de octubre. P.C. inflación, INEGI Alistan cambios a tratados de UE Mónica Delgado e Irene Savio / Corresponsales Estrasburgo, Francia (24 noviembre 2011).- Francia y Alemania van a proponer modificaciones a los tratados europeos pero sin afectar el estatuto del Banco Central Europeo (BCE), anunció el Presidente francés, Nicolas Sarkozy, al término de la minicumbre que mantuvo en Estrasburgo con la Canciller alemana, Angela Merkel, y el Primer Ministro italiano, Mario Monti. "En los próximos días, Alemania y Francia van a hacer propuestas comunes para modificar los tratados europeos", dijo Nicolas Sarkozy durante una conferencia de prensa que ofrecieron los tres Mandatarios la término de esta minicumbre P.C. Unión Europea, tratados Sube dólar a 14.27 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 noviembre 2011).- El peso mexicano pasa a zona de pérdidas, luego observar un efímero avance en la apertura, en un ambiente internacional sin operaciones de mercados en Estados Unidos y de baja en las bolsas europeas, donde la crisis de la deuda persiste. La divisa del gigante de América del Norte subía su cotización a 14.27 a la venta y 13.72 a la compra, esto es, 0.2 por ciento más que el miércoles anterior. P.C. tipo de cambio, dólar Denuncian anomalías en apoyo para Pymes Verónica Gascón Ciudad de México (24 noviembre 2011).- Una denuncia interpuesta ante el órgano interno de control de la Secretaría de Economía revela irregularidades en la entrega de recursos de la subsecretaría para las Pymes para la creación de Centros México Emprende (CEM). El documento, dirigido a Gloria Elia Sánchez Roldán, titular de la unidad, asegura que la asociación civil Círculo Emprendedor recibió el año pasado más de 193 millones de pesos a través del Fondo Pyme, con la finalidad de establecer 65 Centros México Emprende y 200 módulos México Emprende, pero argumenta que no se cumplió el objetivo. P.C. pymes Suben Bolsas europeas alrededor de 1% Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 noviembre 2011).- Después de cinco jornadas a la baja, este jueves las Bolsas de valores de Europa apuntan al alza, apoyadas en señales positivas provenientes de las economías de Alemania y el Reino Unido. A la par del anuncio de que en noviembre el Índice de Confianza Empresarial de Alemania se incrementó por primera vez en los últimos 5 meses, en la Gran Bretaña se informó que el Producto Interno Bruto de ese país creció 0.5 por ciento en el tercer trimestre del presente año, contra un aumento de 0.1 por ciento en el trimestre previo. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Destruye sequía 611 mil hectáreas Monserrat Bosque Ciudad de México (24 noviembre 2011).- La sequía que afecta al menos a 19 estados del norte y centro del País ha provocado pérdidas considerables a la producción agropecuaria. De acuerdo con información de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), hasta el momento, 1.5 millones de hectáreas presentan algún grado de afectación, sin embargo, 611 mil 416 ya registran pérdida total. Las entidades que reportan algunas hectáreas con pérdida total son: el Estado de México, Zacatecas, Chihuahua, Guanajuato, Puebla, Tlaxcala, Durango, Jalisco y Colima. P.C. sequía, producción agropecuaria, Sagarpa Consideran a Pemex empresa ineficiente Alejandra López Ciudad de México (24 noviembre 2011).- El director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, considera que la empresa que encabeza es ineficiente. Y es que actualmente, la paraestatal produce un barril de petróleo en 5 dólares -contando perforación y extracción-, pero si la empresa fuera más eficiente, sus costos serían de 4.5 dólares por barril, afirmó. "Si yo pudiera ser más eficiente, a lo mejor podría producirlo (el crudo) en 4.50 dólares y lo estaría vendiendo en 100 dólares", destacó. P.C. PEMEX, paraestatal Dan prioridad a acciones en turismo Dayna Meré Ciudad de México (24 noviembre 2011).- A casi nueve meses de haberse firmado el Acuerdo Nacional por el Turismo, que pretende colocar al País dentro de los primeros destinos turísticos del mundo, la Secretaría del ramo decidió darle prioridad a aproximadamente 40 de las 101 acciones que lo conforman, a las cuales considera urgentes e inminentes para alcanzar este objetivo. En entrevista con REFORMA, Héctor de la Cruz, subsecretario de Innovación y Calidad de la Sectur, dijo que entre las acciones prioritarias destacan aquellas relacionadas con la conectividad terrestre y aérea, con trámites migratorios para facilitar el ingreso de visitantes, así como con el turismo carretero y fronterizo. P.C. turismo Arranca cumbre sobre crisis en Eurozona AFPEstrasburgo, Francia (24 noviembre 2011).- Los dirigentes de las tres mayores economías de la zona euro, el presidente francés Nicolas Sarkozy y los jefes de Gobierno de Alemania, Angela Merkel y de Italia, Mario Monti, iniciaron este jueves su minicumbre en Estrasburgo sobre la crisis de la deuda. Es la primera vez que Monti, ex comisario europeo que el 16 de noviembre se convirtió en nuevo presidente del Consejo italiano en reemplazo de Silvio Berlusconi, participa en una reunión con Sarkozy y Merkel, que lideran las discusiones destinadas a evitar la propagación de la crisis de deuda soberana en la eurozona. Este encuentro se produce en medio de intensos debates entre Francia y Alemania sobre el papel que debe desempeñar el Banco Central Europeo (BCE) en la crisis de la deuda. P.C. eurozona, crisis, cumbre, Unión Europea El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91242.html>Dólar llega a su nivel más alto en el

año Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio peso-dólar en operaciones interbancarias alcanzó su nivel más alto en lo que va de este año, al observarse hacia el final de las operaciones de ayer un precio de 14.1740 pesos, mientras las negociaciones por ventanilla llegaron a un valor de 14.24 pesos. El mercado de cambios nacional reaccionó negativamente al nerviosismo que existió en las bolsas accionarias mundiales, sobre todo las de la Zona Euro donde en promedio mostraron pérdidas cercanas al 2%. P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91250.html>

Presenta Pemex hallazgos de 2011 Luis Carriles | El Universal Petróleos Mexicanos (Pemex) presentó los principales descubrimientos logrados a lo largo de 2011 en gas natural y aceite que le permitirán, en el corto plazo, incrementar sus reservas probadas y mantener sus niveles de producción. De acuerdo con los datos presentados por Juan José Suárez Coppel, director de la paraestatal, las principales líneas de negocio que tienen son mantener estable la producción de Cantarell, desarrollar los campos complejos — como es el caso de Chicontepec y Aguas Profundas — de manera eficiente, reactivar los campos marginales por medio de contratos incentivados e incrementar y mantener el aprovechamiento de gas. P.C. PEMEX, paraestatal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91247.html>

El crédito al consumo en México Armando Martínez* | El Universal El crédito al consumo en México ha tenido un crecimiento explosivo en la última década gracias a la importante reducción de las tasas de interés que trajo consigo la estabilidad macroeconómica lograda en los últimos años. En particular, entre el año 2000 y la primera mitad de 2011, el financiamiento total al sector no financiero destinado al consumo se multiplicó por 11.5 veces, lo cual representa un crecimiento anual promedio de más de 24%. De hecho, la penetración del crédito al consumo en México (medida como el financiamiento al consumo dividido entre el PIB) pasó de representar menos del 1% en el año 2000 a casi 4% en el segundo trimestre de 2011. Adicionalmente, existen buenas razones para pensar que el crédito al consumo continuará creciendo aceleradamente en el corto y mediano plazos. Por ejemplo, la penetración del crédito al consumo en México es menor a la observada en otros países en la región como Brasil, Chile y Colombia (8%, 7% y 5%, respectivamente). Este rezago es todavía más evidente en la comparación con Estados Unidos, donde el crédito al consumo representa actualmente 16% del PIB y llegó a representar más de 18% en su punto más alto antes de la crisis económica-financiera de 2008. P.C. consumo, créditos, tasa de interés <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91248.html>

Crisis europea arrasaría con México, dice WEF Ariadna Cruz | El Universal En este periodo de turbulencia económica las naciones calificadas con un mejor nivel de competitividad han demostrado ser más fuertes ante las crisis manteniendo su desarrollo y creciendo su adopción de TI, por lo cual el WEF advierte que la incertidumbre financiera de Estados Unidos y Europa puede arrasar la economía mexicana cuyo mejor seguro de protección debe basarse en mejorar su competitividad. El Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) ubica a nuestro país en el lugar 58 de su ranking de competitividad calificando su capacidad para crear y sustentar un progreso social cimentado en instituciones, políticas públicas y factores que determinan el nivel de productividad. P.C. Europa, crisis, Foro Económico Mundial <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91251.html>

Llega a 13 mil mdd la IED a septiembre Eduardo Camacho | El Universal México ha registrado 13 mil 429.7 millones de dólares por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED) en el periodo comprendido entre enero y septiembre de 2011, informó la Secretaría de Economía. Durante el tercer trimestre, los flujos de IED ascendieron a 2 mil 551.4 millones de dólares, siendo datos provenientes de la información presentada por los inversionistas al Registro Nacional de Inversiones Extranjeras. Por lo tanto, el monto anunciado no considera aún inversiones materializadas en el país que no han sido formalmente notificadas y la cifra se estará actualizando en los trimestres sucesivos. La cifra registrada de enero a septiembre de 2011 proviene de 3 mil 558 sociedades en donde participa capital extranjero. P.C. IED, inversión extranjera directa, inversión El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/11/24/petroleo-repunta-inventarios-crudo-tensiones-iran>

Petróleo repunta por inventarios de crudo y tensiones en Irán Reuters Los precios del petróleo subían este jueves por encima de los 107 dólares por barril, impulsados por un retroceso mayor al esperado en los inventarios de crudo en Estados Unidos y por las tensiones en torno a Irán. Pero la falta de avances en una reunión sobre la crisis de deuda de la zona euro limitaba las ganancias. Los futuros del crudo Brent subían 72 centavos, a 107.74 dólares por barril tras avanzar más de 1 dólar, a un máximo intradía de 108.09 dólares. El crudo estadounidense ganaba 82 centavos, a 96.99 dólares por barril tras alcanzar más temprano los 97.18 dólares. Pero los volúmenes eran escasos, según operadores, debido a que el mercado estadounidense está cerrado por el feriado de Acción de Gracias. P.C. petróleo, crudo, precios <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/11/24/reprueban-21-entidades-sus-finanzas-publicas>

Reprueban 21 entidades en sus finanzas públicas Yolanda Morales / El Economista Las entidades federativas del país reprobaron en la gestión de sus finanzas públicas, reveló un análisis de aregional. En promedio, los 31 estados y el Distrito Federal obtuvieron una puntuación de 56.2 unidades, en una escala de 0 a 100. De las 32 administraciones estatales, 21 no aprobaron, ocho pasaron de panzaso y sólo dos obtuvieron una evaluación relativamente alta, superior a 70 puntos, de acuerdo con el Índice de Desempeño Financiero de las Entidades Federativas 2007–2009. P.C. entidades federativas, finanzas públicas <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/11/24/pymes-deben-ver-negocio-sustentabilidad>

Pymes deben ver negocio en la sustentabilidad Alberto Moreno / El Economista Para que las pequeñas y medianas empresas (pymes) puedan migrar hacia una economía sustentable deben ser vinculadas hacia los centros de investigación, asimismo, las autoridades deben destinar más recursos para desarrollo científico, aseveran especialistas. “En México, actualmente, se destina 0.4% del Producto Interno Bruto (PIB) para desarrollo científico, otras economías, con objetivos y problemas similares destinan 1%, como es el caso de Brasil”, explicó Luis Manuel Guerra, presidente del Instituto de Asistencia en Investigaciones Ecológicas, esto en el Foro Empresas Sustentables, organizado por El Economista. Sostuvo, que la asignación de recursos es sólo parte del problema, ya que, también se necesita de un cambio de visión en los empresarios para que asocien el éxito económico con el menor impacto ambiental. P.C. pymes La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/24/93232267-sube-a-0-97-indice-de-precios-al-consumidor-al-15-de-noviembre-inegi>

Sube a 0.97% índice de precios al consumidor al 15 de noviembre: Inegi Reuters México, DF. El índice de precios al consumidor de México subió un 0.97 por ciento en la primera quincena de noviembre,

dijo el jueves el instituto de estadísticas, superando la expectativa del mercado. Analistas en un sondeo previo de Reuters estimaban una inflación del 0.73 por ciento en el periodo, debido principalmente a alzas en las tarifas eléctricas tras el fin de los subsidios del verano boreal. El índice subyacente, considerado un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina algunos productos de alta volatilidad, se elevó un 0.25 por ciento en la primera mitad de noviembre, dijo el Instituto de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. índice de precios al consumidor, inflación, INEGI <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/24/83852416-el-dolar-se-vende-en-14-32-pesos> El dólar pierde 15 centavos; se vende en 14.32 pesos Roberto González Amador México, DF. El peso abrió nuevamente con pérdidas en la sesión de este jueves, al continuar una tendencia calificada como de "fuerte devaluación" por el Grupo Financiero Santander, el tercer intermediario financiero del país. La cotización para operaciones de mayoreo, la más representativa del mercado de divisas, abrió en la mañana del jueves en 14.32 pesos por dólar, reportó Tiber Casa de Cambio, uno de los mayores operadores en el mercado. El miércoles, el cierre fue de 14.17 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio, dólar El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Merkel/impone/solucion/union/fiscal/Paris/Bruselas/descarta/eurobonos/elpepueco/20111124elpepueco_1/Tes Merkel impone su solución de una unión fiscal a París y Bruselas y descarta los eurobonos MIGUEL MORA - París - 24/11/2011 La canciller alemana, Angela Merkel, ha logrado hoy imponer su solución para dejar atrás la crisis del euro frente a los postulados que se defienden desde Bruselas, que aboga por avanzar en la creación de eurobonos, y París, que hasta hoy reclamaba una mayor implicación del BCE. Según ha explicado la dirigente alemana tras la minicumbre que ha celebrado en Estrasburgo con el presidente francés, Nicolas Sarkozy, y el nuevo primer ministro italiano, Mario Monti, solo hay un camino para conseguir una moneda común estable y recuperar la confianza en el euro: "Una unión fiscal con más integración política", ha asegurado. Para dar este paso y reforzar la gobernanza económica de la eurozona, Merkel y Sarkozy han anunciado que presentarán en los próximos días una propuesta para reformar los tratados. El texto se hará llegar al resto de socios europeos antes de la cumbre del 9 de diciembre con vistas a que todo el mundo conozca antes de la cita los planes del eje franco-alemán, que ha recuperado cierta unidad tras la reunión de hoy. P.C. Alemania, Francia, crisis, eurobonos, Banco Central europeo

http://www.elpais.com/articulo/economia/regiones/europeas/paro/espanolas/elpepueco/20111124elpepueco_9/Tes Ocho de las 12 regiones europeas con más paro son españolas LUCÍA ABELLÁN 24/11/2011 La lista de regiones europeas con más desempleo se nutre casi exclusivamente de un país: España. Ocho de las 12 regiones con el paro más elevado son españolas, según los datos divulgados hoy por Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea. Las cifras, relativas a 2010, reflejan que las otras cuatro regiones integradas en ese grupo son territorios de ultramar franceses. Las españolas que integran el grupo, ordenadas de la mayor a la menor tasa de paro, son Canarias, Andalucía, Ceuta, Melilla, Murcia, Comunidad Valenciana, Extremadura y Castilla-La Mancha. No obstante, el título de región europea con más paro no recae -por unas décimas- en ninguna de las españolas, sino en la isla francesa de Reunión, con una tasa del 28,9% sobre la población activa. Le sigue muy de cerca Canarias (28,7%) y a algo más de distancia, Andalucía (28%). P.C. desempleo, Unión Europea

http://www.elpais.com/articulo/economia/lobby/gran/banca/considera/zona/euro/ha/entrado/nueva/recesion/elpepueco/20111124elpepueco_3/Tes El lobby de la gran banca considera que la zona euro ha entrado en una nueva recesión EFE | Washington 24/11/2011 El Instituto de Finanzas Internacionales (IIF) ha asegurado hoy que la situación en la zona euro "ha empeorado" en el último mes hasta caer "en una nueva recesión" y prevé que la economía europea se contraerá un 1% en 2012. "La situación en la zona euro ha tomado un serio giro negativo en el pasado mes. La economía ha entrado en lo que consideramos una nueva recesión", asegura el IIF en su nuevo informe sobre las perspectivas económicas mundiales para 2011 y 2012. De acuerdo con el IIF, que engloba a cerca de 400 entidades financieras de todo el mundo, esta nueva recesión causará "una ampliación de los déficit presupuestarios y debilitará la calidad de los activos financieros aún más" en la zona euro. Para el último trimestre del año 2011, la asociación bancaria pronostica una contracción del 2%, a consecuencia de la escasez de crédito y los ajustes fiscales. P.C. IIF, Instituto de Finanzas Internacionales, sistema financiero, zona euro, recesión